

# Theater – nicht nur in der Schule

## 9. Klassen besuchen Aufführungen in Berlin und Schwedt

### Romeo und Julia am BE

Romeo und Julia - eine außergewöhnliche, dramatische, spannende, unterhaltsame und rührende Inszenierung des Berliner Ensembles. Wir, die Klasse 9I, durften das Geschehen auf der Bühne des ausverkauften Theaters verfolgen. Zuvor behandelten wir, wie auch die Klasse 9c, Shakespeares berühmtestes Drama „Romeo und Julia“ im Unterricht.

Das Theaterstück beruhte auf der neuen Übersetzung von Thomas Brasch. Die moderne Umsetzung des Stückes regte die Zuschauer sowohl zum Lachen als auch zum Weinen an. Durch die dramatische



Handlung in den Bann gezogen, sahen wir begeistert zu, wie die tragische Geschichte ihren Lauf nahm. Es war interessant zu sehen, welche neuartigen Elemente geschickt in die Originalhandlung

eingefügt wurden, die teilweise auch an die Verfilmung mit Leonardo DiCaprio erinnerten. Auch die Besetzung der Schauspieler war gut gewählt, obwohl die Romeos Liebe Julia nicht den typischen Vorstellungen einer Schönheit entsprach. Dafür waren andere Darsteller wie geschaffen für ihre Rollen. Besonders die Amme (Swetlana Schönfeld) überzeugte mit einer unglaublichen schauspielerischen Leistung. Außerdem war die

Darstellung der unterschiedlichen Charaktere, die ebenfalls in Shakespeares Fassung verdeutlicht wurden, sehr gelungen. Eine empfehlenswerte Inszenierung! (rb)